Hermandad del Glorioso Sebastián de Pozuelo de Alarcón, nuestra Hermandad, ha querido, este difícil año en el que hasta, a veces, se tambalean los cimientos de la fe más arraigada, condecorar a San Sebastián mártir reconociendo inquebrantable fe en Dios sus méritos y cualidades como cristiano y ejemplo a seguir. No podemos olvidar que fue proclamado por el papa San Cayo "Defensor de la Iglesia" reconociendo su trabajo de asistencia a los cristianos; y que ha sido elegido por éstos abogado contra las epidemias, después de atribuirse a su intercesión el final de una grave plaga que se desató en Roma en el año 680.

Esta distinción honorífica es una banda diseñada por Álvaro Martínez Lunar y encargada al bordador sevillano Mariano Martín Santonja, está realizada en tela de seda roja, que representa la sangre de los mártires que sufrieron la muerte por su fe, y bordada en hilo de oro con verdes hojas de laurel. El laurel es una planta de temprano florecer y hoja perenne, sus flores representan el por todos aquellos respeto murieron en la esperanza en Cristo y su hoja perenne; la victoria como algo duradero. Aparece bordado también el escudo de nuestro pueblo, Pozuelo de Alarcón, que, ante muchas dificultades, logró lo que era casi imposible: mantener y engrandecer la devoción por este santo mártir.

El domingo, 24 de enero de 2021, D. Mario Palacio bendijo e impuso esta banda a San Sebastián durante la Santa Misa Mayor que esta Hermandad ofreció en su honor en la parroquia Asunción de Nuestra Señora de Pozuelo de Alarcón.



Que San Sebastián siga alentándonos con su ejemplo de fe, e interceda ante Dios por todos nosotros en estos difíciles momentos. La Fe ve lo invisible, cree lo increíble y recibe lo imposible.